

Einwohnerfragestunde Ortsrat Heusweiler, 13. März 2025

Gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler findet vor Eintritt in die Tagesordnung eine Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern die Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Ortsratsmitglieder und den Ortsvorsteher zu stellen.

Frau Nadine Krause berichtet über einen Vorfall der am heutigen Tage an der Saarbahnhaltestelle stattgefunden hatte und auch die Situation mit dem fahrenden Baufahrzeuge durch das Baulager auf dem Parkplatz der Friedrich-Schiller-Schule sei gefährlich.

Herr OV Schwindling und Herr Schmidt teilten Frau Krause mit, dass sich in der Schule vom Regionalverband Saarbrücken seit ca. 2 Wochen ein sog. Streetworker installiert wäre und das die Rückmeldung der Schulleitung positiv wäre und eine Verbesserung der Situation erkennbar sei.

Frau Schlicher vom Bauamt teilte Frau Krause mit, dass das Baulager nicht umsetzbar sei, man aber der Firma Artemis ein Schreiben aufsetzen werde, in dem man auf die Bring- und Abholzeiten der Schulkinder hinweist.

Herr Wirbel von der Ortpolizeibehörde teilte Frau Krause mit, dass die Vollzugspolizei sowie die Ortpolizeibehörde im Rahmen Ihrer personellen Möglichkeiten für Präsenz Sorge, sowohl in zivil als auch in Uniform.

Frau Krause teilt weiterhin dem OR Heusweiler mit, dass es in Eiweiler ein Rattenproblem gäbe. Herr Wirbel von der Ortpolizeibehörde teilte Frau Nadine mit, dass Sie Ihm oder den Kollegen mitteilen soll, bei welcher Örtlichkeit es eine Rattenproblematik gäbe und erklärte Ihr den Ablauf des weiteren Vorgehens.

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die Einwohnerfragestunde um 18:20 Uhr.